

令和 2 年 6 月 15 日

公立小中学校保護者のみなさまへ

泉佐野市教育委員会

令和 2 年度 市内小中学校における学校水泳の中止について（お知らせ）

平素は、本市の教育にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

この度、国の緊急事態宣言解除（大阪府）、大阪府教育庁からの通知を受けて、5月31日（日）に臨時休業期間を終了し、6月1日（月）から分散登校により学校再開いたしました。各校においては、新型コロナウイルス感染症対策を行いながら授業等の教育活動を再開し、併せて教育課程の再編、指導計画の見直し、学校行事の精選等に取り組んでいるところです。

標記については、令和 2 年 5 月 22 日にスポーツ庁から示された「今年度における学校の水泳授業の取扱いについて」の内容を踏まえ実施について検討しましたが、新型コロナウイルス感染症禍、下記の要因により児童生徒の安全を十分確保することができないと判断し、令和 2 年度の市内小中学校における学校水泳は中止といたします。

学校水泳を楽しみにしていた児童生徒もおられると思いますが、今般の状況を鑑みご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

記

《学校水泳を中止する要因》

- ◇ 各健康診断の計画通りの実施が困難なため、児童生徒の安全確保・健康管理面で課題となっている点
- ◇ プールでの水泳指導中、及びプールサイド・更衣場所等での児童生徒の密集・密接リスクを伴う点
- ◇ 一部の学校はプールへの移動手段がバスとなり、児童生徒の密集・密接リスクを伴う点